

# 清流の辺

令和5年6月27日  
丹波中学校 学校だより  
校長 古屋 修宏

## 中学生によるプール清掃

6月15日(木)、夏の訪れを感じる晴天のなか、中学校に隣接する村民プールの清掃を、中学生が行いました。清掃前のプールには、汚れがありましたが、生徒たちは果敢にブラッシングをしてくれました。生徒・職員、みんなで力を合わせ、短時間で見ちがえるような、あざやかな青いプールへと変わりました



プール清掃の様子

国道から見下ろすとよく見えると思いますので、ぜひ一度見てみてください。生徒たちの頑張りが伝わると嬉しいです。

## 大豆の苗植えを行いました

6月21日(水)、保育所・小学校・中学校の子どもたちで協力し、大豆の苗植えを行いました。場所は、中学校の前にあるおおかみ印さん(坂本さん)の裏の畑です。

園児・児童・生徒が一同に集まりましたので、大変にぎやかで、活気ある作業になりました。

中学生は、園児が作業できるように補助したり、小学生の水やりを応援したりと、大活躍してくれました。

今回の苗植えを行うにあたり、広い畑をあらかじめ坂本さんに整備していただきました。ありがとうございます。



園児・児童・生徒による大豆の苗植えの

## 舞茸豚汁づくり がんばりました

6月26日(月)、丹波中学校では、これまで「ふるさと丹波山学習」として準備してきた舞茸豚汁づくり及び販売に挑戦しました。

学校での野菜の下準備も、道の駅での調理も、全生徒が協力したので、早め早めに段取りが進みました。

予定していた限定30食という目標も、お客様の善意もあり、見事達成することができました。秋の舞茸祭本番に向け、よいプレ販売となりました。訪れていただいた多くの保護者の方をはじめ、ご協力いただいた全ての皆様に、感謝申し上げます。ありがとうございました。



道の駅で舞茸豚汁を販売する中学生